

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

421

Volume 43, N°1

Semaine du 3 Août 2003

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 2 Août 2003

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Fourberie

La fourberie nous nuit et notre corps en subit le malheur ;
Il nous est alors difficile de nous perfectionner spirituellement, difficile d'avancer, difficile de
pratiquer l'invocation de Nam Mô A Di Đà Phât.
Quand nous prenons refuge dans l'ancien chemin, notre cœur souffre ;
Nous avons des difficultés pour nous libérer car l'agitation crée notre tombeau.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 25 Mai au 31 Mai 2003

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 2 Août 2003
C. d. T. : T.Q.T.

- 25-05-2003** **Question :** De quelle manière, l'invocation mentale de Nam Mô A Di Đà Phât nous ouvre-t-elle notre esprit ?
- 26-05-2003** **Question :** Qu'est-ce que la Connaissance-contemplative ?
- 27-05-2003** **Question :** Que faut-il faire pour que notre conscience comprenne clairement le Dharma de la Voie Spirituelle ?
- 28-05-2003** **Question :** Est-il nécessaire de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?
- 29-05-2003** **Question :** Est-il nécessaire d'invoquer mentalement Nam Mô A Di Đà Phât juste au niveau du Centre Crânien ?
- 30-05-2003** **Question :** Qu'arrive-t-il pour le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative, infidèle et déloyal ?
- 31-05-2003** **Question :** De quelle manière pratiquons-nous pour tout traverser ?

**** * ****

25-05-2003 – Las Vegas (U.S.A.) - 09h08

Question : De quelle manière, l'invocation mentale de Nam Mô A Di Đà Phât nous ouvre-t-elle notre esprit ?

Réponse : L'invocation mentale de Nam Mô A Di Đà Phât dissipe nos énergies-refoulées ; notre grand esprit s'ouvre grâce à la sérénité de notre for intérieur.

Stance

Quand nous retournons à la source de la Connaissance-Contemplative, nous ressentons
cognitivement notre Itinéraire ;
Nous réalisons le perfectionnement spirituel véritable pour nous sauver.
Quand nous construisons le bien, notre conscience parvient à l'Eveil spirituel ;
Quand nous pratiquons la Méthode Spirituelle véritable, notre esprit et notre cœur deviennent
clairvoyants.

26-05-2003 – Las Vegas (U.S.A.) - 06h34

Question : Qu'est-ce que la Connaissance-contemplative ?

Réponse : La Connaissance-contemplative, c'est notre pensée équilibrée qui ressent cognitivement notre propre retard.

Stance

Elle analyse d'une manière claire et nette le chemin pour tout traverser afin d'avancer ;
Elle dissipe les chagrins qui nous affligent.
Notre cœur et notre esprit débloquent alors notre chemin d'évolution ;
Avec équanimité, nous entrons en Samâdhi, nous jouissons de la quiétude en notre cœur.

27-05-2003 – Las Vegas (U.S.A.) - 08h40

Question : Que faut-il faire pour que notre conscience comprenne clairement le Dharma de la Voie Spirituelle ?

Réponse : Nous devons pratiquer continuellement la Méthode Spirituelle.

Stance

Pratiquons avec ingénuité ; éveillons-nous dans notre conscience pour nous perfectionner spirituellement.
Quand nous dissipons nos chagrins, nous nous délivrons de l'aveuglement ;
En nous éveillant à la connaissance, notre cœur est moins en proie à l'agitation ;
Retournons à la source de la Connaissance-Contemplative, par nous-mêmes poursuivons notre quête.

28-05-2003 – Las Vegas (U.S.A.) - 07h55

Question : Est-il nécessaire de nous orienter vers la Sphère d'En Haut ?

Réponse : Il est vraiment nécessaire de nous orienter en permanence vers la Sphère d'En Haut.

Stance

Quand nous pratiquons pour nous débloquer et que nous nous orientons en permanence vers la Sphère d'En Haut, nous progressons.
En nous délivrant pour avancer sans cesse, par nous-mêmes, nous progressons et traversons tout.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous transformons les diverses contrées ;
Quand nous comprenons en profondeur la vie terrestre et la Voie Spirituelle, nous délivrons les cœurs chagrinés.

29-05-2003 – Centre Hai-Không (U.S.A.) – 05h35

Question : Est-il nécessaire d'invoquer mentalement Nam Mô A Di Đà Phât juste au niveau du Centre Crânien ?

Réponse : Il est vraiment nécessaire de penser à cet endroit qui entre très facilement en relation avec le Centre de Force Vitale de l'Univers-Cosmique.

Stance

Nous débloquons notre esprit perspicace grâce à notre cœur ;
Quand nous nous transformons en profondeur, par nous-mêmes, nous parvenons à l'illumination.
Pratiquons parallèlement la vie terrestre et la Voie Spirituelle pour retourner à l'unique Origine
Primordiale ;
Avec un cœur sincère, réalisons notre orientation vers la spiritualité.

30-05-2003 – Centre Hai-Không (U.S.A.) 01h50

Question : Qu'arrive-t-il pour le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative, infidèle et déloyal ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative, infidèle et déloyal verra son niveau spirituel abaisser et son esprit ne sera pas en paix.

Stance

Quand nous sommes infidèles, il nous est difficile d'avoir beaucoup d'énergie ;
Quand nous tenons des propos fallacieux, notre cœur n'est pas tranquille et nous avons des
difficultés pour avancer.
En nous passionnant, dans l'intransigeance, pour les sentiments terrestres, nous sommes davantage
en proie aux perturbations ;
Quand nous pratiquons avec ingénuité, notre esprit jouit de la paix et de la quiétude.

31-05-2003 – San Jose (U.S.A.) – 07h50

Question : De quelle manière pratiquons-nous pour tout traverser ?

Réponse : Nous pratiquons pour tout traverser en prenant une ferme résolution d'avancer, de ne pas reculer, en
tranchant net pour nous perfectionner spirituellement afin de progresser.

Stance

Avec sincérité, pratiquons pour avancer et nous développer toujours ;
Prenons une ferme résolution de ne pas nous impliquer dans l'Impur ni dans le Pur.
Devant les bouleversements infinis, la Lumière nous permet de jouir de la quiétude ;
En nous débloquent, nous nous attachons à notre avance, nous jouissons de la quiétude.